



ND des Vernettes
©Jacques Plassiard

BILLET DE L'ARCHEVÊQUE

" Avec vous "

Me voici installé en Savoie, les premières expériences aiguisent mon désir de toujours plus découvrir la beauté de nos diocèses. Ces découvertes passent surtout par les rencontres des personnes qui les composent.

Deux aspects me touchent de prime abord : l'accueil de chacun et la grande attente exprimée.

Cette attente est motivée après une année de vacance d'évêque - je mesure à ce titre tout le travail accompli par notre administrateur diocésain.

Cette attente est redoublée par les enjeux et la soif de chacun de vivre de l'Évangile.

Attente légitime et belle.

Au milieu de la joie des découvertes, une conviction s'impose en moi et peut-être vous décevra : un évêque, tout aussi généreux qu'il soit, ne peut et ne doit pas tout faire. Bien évidemment, cela est une conséquence de mes limites dont je suis conscient. Mais surtout, cela ne correspondrait pas à la réalité de ce qu'est l'Église. Combien il est juste ce proverbe africain : si tu veux aller vite marche seul, si tu veux aller loin marche avec les autres.

Autrement dit, j'ai besoin de vous et je vous appelle ! Plus profondément, c'est nous tous que le Seigneur appelle, et c'est ensemble que nous avançons pour vivre et témoigner de l'Évangile.

Belle rentrée à tous, avec la joie de vite vous rencontrer et de travailler avec vous à la vigne du Seigneur.



+ Mgr Thibault Verny